



SECCIONES

SUSCRÍBETE X \$900/1 MES

INTERMEDIOS

MIS NOTICIAS

VIDA | CIENCIA EDUCACIÓN VIAJAR MEDIO AMBIENTE MUJERES RELIGIÓN MASCOTAS



Festival Cordillera y Grupo Aval se unen para crear una experiencia sostenible

#ExperienciasAval colectará desechos para transformarlos en una obra de arte en vivo en el festival.

FOTO: Cortesía Grupo Aval

La iniciativa tiene como objetivo visibilizar una de las problemáticas que afecta a las cordilleras.

RELACIONADOS: RECICLAJE | GRUPO AVAL | LIMPIEZA | NOTICIAS ET | MÁS NOTICIAS



REDACCIÓN MEDIOAMBIENTE

23 de septiembre 2022, 03:59 P. M.



En 2016 #ExperienciasAval inició una serie de acciones con el fin de contribuir a los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), como lo fue 'Sentir en Voz Alta', una iniciativa para que las personas sordas pudieran vivir el Festival Estéreo Picnic a través de luces y vibraciones. En 2019 continuó por la senda de la sostenibilidad, apoyando a 100 recicladores con más de 150 toneladas de desechos durante el Festival Estéreo Picnic.



Reciba noticias de EL TIEMPO desde GoogleNews

Temas relacionados

FESTIVAL CORDILLERA 09:31 P. M.

Siga en vivo el segundo día de las presentaciones del Festival Cordillera



CULTURA 06:11 P. M.

La explosión de música que se vivió el prime del Festival Cordillera <

En 2020 se vivió una jornada de reactivación musical en Bogotá, 'La música nos une', la cual convocó a más de cien músicos provenientes de diferentes partes del país para interpretar la canción Mi Kolombia de Systema Solar, como mensaje de unión y reactivación del entretenimiento en el país luego de la pandemia. A inicios del 2022, apostando por la inclusión, la diversidad y la equidad, se realizó la iniciativa 'Baños para Todes', un espacio de baños sin género dentro del Festival Estéreo Picnic para afirmar que “es + lo que nos une que lo que nos diferencia”.

(Lea también: [Grupo Aval reporta ganancias récord de 3,3 billones de pesos en el 2021](#))

En esta primera versión del Festival Cordillera, un evento que vela por el cuidado del medio ambiente, Grupo Aval crea '#ExperienciasAval por la Cordillera' una iniciativa que busca seguir trabajando por este ecosistema y visibilizar una de sus mayores problemáticas: la contaminación.

Esta acción representa el compromiso de Grupo Aval y sus bancos (Bogotá, Occidente, Popular, Av Villas) y dale! por generar iniciativas que generen conciencia y tengan un impacto positivo y relevante en el país a través del entretenimiento, contribuyendo al cuidado del planeta para las generaciones actuales y futuras.

“Con la plataforma de #ExperienciasAval hemos buscado trabajar por la democratización del entretenimiento musical y



Estas acciones representan el compromiso de #ExperienciasAval por generar un impacto positivo y relevante en el país desde el entretenimiento



cultural en el país, acercando al público a grandes eventos y festivales. Ahora, en línea con los objetivos de sostenibilidad y la responsabilidad que tenemos como marca, queremos aprovechar esta plataforma y el poder de convocatoria que tiene la música para llevar un mensaje contundente a través de acciones que tengan un propósito social, medioambiental y/o cultural”, afirmó María Fernanda Sánchez, Gerente de mercadeo & ESG de Grupo Aval.

'#ExperienciasAval por la Cordillera' inició el pasado miércoles 21 de septiembre con un recorrido de tres días por la Cordillera de los Andes, en el corazón de Cundinamarca, en puntos como Guasca, el Páramo de Las Cuchillas, Chingaza, La Calera, el Páramo Cruz Verde, Choachí y el Páramo Las Antenas, para realizar la recolección de los desechos que se irán encontrando en el recorrido, con el acompañamiento de la Actriz María Fernanda Yepes, una mujer comprometida con el medio ambiente y líderes ambientales, aprovechando además la oportunidad para presentar la variedad de ecosistemas que se pueden encontrar en la montaña y los principales problemas que aquejan a esta zona a nivel ambiental.

El trayecto finalizará el próximo viernes 23 de septiembre en el corazón de Bogotá, el Parque Simón Bolívar, escenario del Festival Cordillera, en donde serán dejados los desechos recolectados en la zona de #ExperienciasAval , en donde un artista plástico estará trabajando los dos días que dura el festival junto a los asistentes para transformar los desechos en una obra de arte, un Condor, el animal insignia de la cordillera, que luego será exhibido en las principales oficinas de los Bancos del Grupo Aval para seguir llevando el mensaje sobre la importancia de cuidar la Cordillera y todo el planeta, evitando generar cada vez más desechos.

(Le recomendamos: [Aval y Bancolombia, entre las mejores empresas para trabajar en Colombia](#))

“Estas acciones representan el compromiso de #ExperienciasAval por generar un impacto positivo y relevante en el país desde el entretenimiento, contribuyendo al cuidado del planeta para las generaciones futuras”, contó María Fernanda Yepes, actriz e influenciadora colombiana.

Con este conjunto de iniciativas que impactan positivamente y de diferentes maneras a la sociedad, Grupo Aval reafirma una vez más su compromiso por trabajar para el futuro de la humanidad y la sostenibilidad del planeta, siendo ejemplo para otras empresas para



que implementen estrategias de responsabilidad social y así lograr un mayor impacto en la sociedad.

(Lea también: [Grupo Aval avanza en políticas de inclusión](#))

¿Te gusta estar informado? Disfruta del mejor contenido sin límites. [Suscríbete aquí.](#)

Sr **REDACCIÓN MEDIOAMBIENTE**
23 de septiembre 2022,
03:59 P. M.

 Seguir Medio Ambiente

 Comentar

 Guardar

 Reportar

 Portada

DESCARGA LA APP EL TIEMPO

Personaliza, descubre e informate.

App Store

Google play

AppGallery

PUBLICIDAD

Descubre noticias para ti



SALUD

AGO 05 DE 2019

Masturbación: 10 beneficios para la salud que ha encontrado la ciencia

CINE Y TV

ABR. 05 DE 2022

'Desearía no haberla hecho': La película que avergüenza a Sandra Bullock

BOGOTÁ

MAR 08 DE 2022

La historia del castillo de Bochica, la casa del Salto del Tequendama

Empodera tu conocimiento

JAIME GARZÓN 08:39 A. M.

Caso por el homicidio de Jaime Garzón será estudiado por la CIDH



GUSTAVO PETRO 08:34 A. M.

Gustavo Petro y Álvaro Uribe: ¿se está preparando un segundo encuentro?



IVÁN MORDISCO 07:29 A. M.

No se pagó recomper por operación



Nuestro Mundo